

Postéo, été 2011



LE BUREAU DE POSTE DE CHÂTEAU-RENARD RÉNOVÉ ET INAUGURÉ

Château-Renard | Mercredi 8 juin, le bureau de poste de Château-Renard était inauguré. Rénové grâce au fonds de péréquation, il bénéficie d'un espace client modernisé et de la création d'un accès pour personne à mobilité réduite.

Le financement de cette rénovation, d'un montant de près de 54 000 euros, a été assuré par le Fonds national de péréquation territoriale. C'est sur proposition de la Commission Départementale de l'Économie Sociale Territoriale de Loir-et-Cher (CDPET) que cette opération a été réalisée. Christian Bourdillon, Président de la CDPPT de Loir-et-Cher, a ainsi souligné en bonne collaboration avec La Poste dans le cadre de ces commissions et sous y décisions de la répartition de fonds de péréquation. Les transformations en Agence Postale Communautaire (APC) ont été réalisées également en respectant et sous y propositions également d'autres services. La Poste finance le salaire de notre employé à hauteur de 1 000 euros mensuels. Nous sommes très satisfaits de cette formalité qui fonctionne depuis plusieurs années.

LE RÔLE DE LA CDPPT RENFORCÉ

Dans Loir-et-Cher, le nouvellement régional du Groupe La Poste pour la région Centre - L'opération de rénovation du bureau de Poste de Château-Renard décidée en 2010 par la CDPPT a permis par le fonds de péréquation d'obtenir un programme qui, au global, a été dévolu pour La Poste à hauteur de 20 000 euros, dont 20 000 euros ont été affectés en faveur de la rénovation modernisation de bureaux de poste situés en zone prioritaire (zones rurales, zones urbaines sensibles...). La CDPPT ne peut assurer l'opération de construction et d'équipement. Le contrat de présence postale 2011-2013, signé en janvier entre l'État, l'Association des Maires de Loir-et-Cher et La Poste, renforce son rôle et ouvre de nouvelles possibilités de financement, par exemple l'octroi à la municipalité de services au public chez les Agences Postales Communautaires ou encore le financement d'activités d'accompagnement à destination des populations en CLS.



Le bureau de poste de Château-Renard inauguré.